

# 幸せが力ギ、心の声に正直に

机に入っていた一枚の、子供の笑顔の写真でした。ベルリンの壁

—発端は、

大きな社会や経済の変動は人の生き方を変える。アートディレクターとして多くの広告賞を受賞している水谷さんはバブルや阪神大震災をきっかけに10年前から、笑顔を広げる活動を展開している。

活動に参加・協力する若者たちに対して水谷さんは「自分の心の声に正直であれ」と話している。

メリープロジェクト主宰  
(水谷事務所代表)

●水谷

孝次さん



ITバブルの象徴である六本木ヒルズをのぞむ事務所の屋上で

みると、僕がデザインを通して伝えたかったのは1人の人を元気にすること、社会や地球にとって良いことだつた。3歳

—立ち上げにファッションがからんでいた。2000年1月にラフォーレ原宿のミュージアムで開いた笑顔の写真展がスタートでした。おしゃれな女の子は笑顔がいい。だからファッショントリアル原宿から始めました。心がメリーナらば表情にもファッショにも現れる。ファッショも生活者を幸せにし、笑顔を生むのが使命ですから。

—日本には眞の笑顔が減つた。広告には虚の笑顔があふれています。ここ20年間のコスト優先、

が崩れた頃から感じ始めた世界の変動を前に自分は何ができるかと悩んでいたときでしたが、きっと新世紀は笑顔のコミュニケーションの時代になるだろうと直感した。それが笑顔につながった。

—広告はバブルをあおった。

**SENKEN**

2010年  
(平成22年)

10月14日  
木曜日



織研新聞社

僕もバブルで仕事の幸福感が薄れていました。でも、振り返って

のときに病弱な父親を見ながら感じた幸せを広げたいという思いが

仕事の原点だと気づいたのです。阪神大震災では人を元気にするデザイナーの力を再認識しました。本気で笑顔を広げようと思決意した出来事です。

未来を見つめて!

笑顔はビジネスを変える。これからは社会、人、地球を幸

福にすることがビジネスの軸にな

るでしょう。メークーは無駄を出さない服、幸福度の高い服を作

り、売り場は価値観が豊かな

コミュニティセンターを目指す

ゴーラウンドだと思います。

笑顔はビジネスを変える。野で顕著です。そのつけが人から笑顔を消し、夢の喪失につながっているのではないでしょか。でも、陰があるところに光がある。バブルの陰にメリーハンマーが回転がブツダが説いたメリーハンマーだと思います。

学生や若者たちにひと言。幸福を突き詰めて考えて欲しい。生活の安定や社会的なシステムではなく、リスクを恐れずに好きを見つめ、自分の心の声に正直になって追い求めること、それが大切です。ごまかさずに本気に乗っただけになるまでやつてみないと変わっていく時代になつてしまふので。